



## Les RFI séduisent 30 000 spectateurs



Le groupe slovaque Zeleziar a partagé ses traditions avec le public lors de la parade des cultures du monde, mercredi. Aldo Ellena

**FRIBOURG** La 43<sup>e</sup> édition des Rencontres de folklore internationales, centrée sur les gens du voyage, s'est terminée hier sur un bilan positif. Les organisateurs annoncent qu'environ 30 000 personnes ont pris part aux différents spectacles et présentations proposés durant une semaine. Trois cents artistes venus de neuf pays se sont produits durant la manifestation.